

(別紙様式1)

## 平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	岐阜市立岐阜東幼稚園		
実 施 期 間	平成26年11月16日(日)		
実 施 概 要	○みんなで楽しもう会 ・父親と一緒に豚汁を作る。 ・家族(保護者、兄弟と共に)で観劇をする。(劇団「風の子」の劇) ・家族で食事をする。(豚汁と持参したおにぎり)		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等  <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	保護者106人、兄弟67人	計      178      人
	地域関係者	5人	
実 施 状 況	<ul style="list-style-type: none"><li>・幼稚園の畑で、近隣の長森東小学校の1年生と年長児が、サツマイモの苗植え、収穫を行った。そのサツマイモと幼稚園で育てた大根を、今回の会の豚汁の材料とした。</li><li>・日頃、園に足を運ぶ機会が少ない父親と一緒に園児が調理を行った。</li><li>・園庭で火を熾し、大鍋で調理をし、自分たちが収穫した野菜を使って調理される工程を見たり、臭いを嗅いだりしたことで、期待感をもてるようにした。</li><li>・保護者が取り組んだバザーの収益を使うことで、本物の文化に触れられるよう、劇団の劇を観る機会とした。観劇は、幼稚園の遊戯室で兄弟など家族全員で楽しめるようにした。</li><li>・父親と園児が調理した豚汁を、家族みんなで味わうことができた。</li></ul> <div style="display: flex; justify-content: space-around;"><div style="text-align: center;"><p>小学生とサツマイモの苗植え</p></div><div style="text-align: center;"><p>小学生と芋ほり</p></div></div> <div style="display: flex; justify-content: space-around; margin-top: 20px;"><div style="text-align: center;"><p>お父さんと豚汁作り</p></div><div style="text-align: center;"><p>家族みんなで味わった豚汁</p></div></div>		

成果及び課題	<ul style="list-style-type: none"><li>○日曜日に行くことで、日頃なかなか子どもたちと関わる機会が少ない父親が、子どもたちと一緒に調理体験を行うことができ、父親に子どもたちの様子や幼稚園教育について知ってもらう機会となった。</li><li>○保護者からの感想も、父親をはじめ、兄弟など家族全員が楽しめる会だった。プロの劇団のものを観劇することができ、大人も子どもも楽しめたなどの感想をもらうことができた。</li><li>○幼稚園の畑で収穫された野菜を使うことで、子どもたちが野菜を育てる楽しみ、喜びや、それを食べる喜びに繋がった。いつもと違う雰囲気の中で子どもたちも、苦手な野菜も食べる姿が見られた。</li><li>△園児とその家族で計239名の参加となり、多人数のため、広く地域に広げていくことが難しい。未就園児、老人会の方など、地域の方の参加の方法を考えていく必要がある。</li></ul>
--------	---